

Heute stehen wir hier. An einem Punkt, den wir so lange vor Augen hatten und der jetzt plötzlich Wirklichkeit ist. Der Abschluss ist geschafft!

Zwei Worte so kurz und doch steckt so viel dahinter. Jahre voller Lernen, Zweifel, Lachen, Nächte in denen wir an uns geglaubt haben und auch welche in denen wir es fast nicht mehr konnten. Aber wir sind hier. Und das zählt. Wir sind nicht alle denselben Weg gegangen, aber wir sind alle angekommen. Und auch wenn wir jetzt in ganz verschiedene Richtungen gehen.

Doch dieser Moment verbindet uns. Dieser hier. Es ist der Moment, in dem die Zukunft beginnt. Nicht irgendwann, sondern jetzt. Vielleicht wissen wir noch nicht ganz genau wo es hin geht aber wir wissen. Wir tragen alles in uns was wir brauchen. Nicht nur das was in den Büchern stand, sondern das was uns geformt hat. Durch Rückschläge. Durch Menschen. Durch unser eigenes Wachsen.

Und wenn wir in ein paar Jahren zurückblicken werden wir vielleicht uns nicht an alles erinnern. Aber wir werden wissen das war der Anfang. Unser Anfang. Danke an alle die uns begleitet haben. Und danke an uns selbst fürs durchhalten. Fürs losgehen. Für den Mut, das Leben jetzt in die eigene Hand zu nehmen